

Erfolgreicher Tanznachwuchs

JAZZ- UND MODERN DANCE: Zweite Plätze in Jugend- und Kinderliga für TC Royal

VON MEIKE FRANK

LEBACH. Bei den letzten Turnieren der Saison erreichten die Jazz- und Modern-Dance-Formationen des TC Royal Zweibrücken in der Kinder- und Jugendliga jeweils einen zweiten Platz. Damit haben sich die Sannies in der Jugendliga für die Süddeutsche Meisterschaft qualifiziert, die Sankids in der Kinderliga dürfen beim Kindercup antreten.

Die Mannschaften traten am Sonntag im saarländischen Lebach an. In ihrer jeweiligen Liga landeten beide Formationen auf dem zweiten Platz. Einer der Wertungsrichter sah die Sankids sogar auf Platz eins, wie Trainerin Susanne Gauf gestern berichtete.

Es waren die letzten regulären Saison-Turniere, doch mit ihren guten Ergebnissen haben sich die Sankids für den Kindercup am 3. Juni in Großostheim qualifiziert – und das, obwohl die Mannschaft ihre erste Saison überhaupt bestreitet (*wir berichteten mehrfach*). „Sie sind mega-euphorisch“, erzählte Trainerin Gauf. Allzu große Chancen räumt sie dem jungen Team beim Kindercup aber nicht ein: „Da werden sie nichts reißen. Die anderen Mannschaften sind technisch weiter als wir.“ Dennoch sei sie stolz auf die Leistung ihrer Schützlinge. Auch eine Siebenjährige, die am Sonntag kurzfristig für eine erkrankte Teamkameradin eingesprungen war, habe sich großartig geschlagen.

Die Sannies in der Jugendliga qualifizierten sich am Wochenende mit ihrem zweiten Platz für die süddeutsche Meisterschaft am Sonntag, 13. Mai, in Mannheim. „Da war ja fast nichts mehr zu rütteln. Es hätte schon sehr viel schiefgehen müssen“, um die Qualifikation zu verhindern, ver-



Die Sannies vom TC Royal Zweibrücken haben sich in der Jugendliga für die Süddeutsche Meisterschaft qualifiziert.

FOTO: MOSCHEL

weist die Trainerin auf die guten Leistungen der Zweibrücker Mannschaft in der abgelaufenen Saison. Die Sannies mussten einen der ersten drei Plätze zum Qualifizieren erreichen.

Bei der süddeutschen Meisterschaft streiten 14 Formationen um die vorderen Plätze. Sollten die Sannies unter die ersten sieben kommen, dürfen sie zur Deutschen Meisterschaft nach Hamburg fahren. Im vergangenen Jahr wurde das Zweibrücker Team Neunter. „Dieses Jahr sind wir stärker, aber man kann nie wissen“, dämpft Gauf allzu hohe Erwartungen.

Für den Kindercup musste es bei den Sankids sogar einer der ersten beiden Plätze in der Liga sein, so Gauf. Sowohl in der Kinder- als auch in der Jugendliga treten die Formationen bei drei Turnieren pro Saison an.

Die Zweibrücker Mannschaft bei den Erwachsenen, Sandance, tritt am Samstag, 12. Mai, in Mannheim bei einem regulären Liga-Turnier an. Auch für sie ist es ein wichtiger Termin: Die Mädchen können sich Gauf zufolge für die Deutsche Meisterschaft qualifizieren, wenn sie einen der ersten drei Plätze erreichen.